



**ENSEIGNEMENT**

# Rentrée sereine à Montreuil-Bellay

**A**vec des effectifs en hausse, y compris en viticulture, et du personnel au complet, la rentrée s'est bien passée au lycée Edgard-Pisani. Le gros contingent viticole est regroupé dans les différentes classes de BTS viti-œno ou en commerce des vins, avec près de 100 étudiants. Par ailleurs, le lycée professionnel accueille 38 élèves, et la formation Capa, 18. Sans oublier les formations pour adultes. Ils sont 17 en cette rentrée en BPREA ou BPA.

*“On pourrait en accueillir plus certainement, mais on ne se plaint pas. On entretient un bon partenariat avec les lycées et collèges de l'Éducation nationale du bassin saumurois qui connaissent et présentent bien nos filières”,* apprécie Agnès Lenne, la proviseure de l'éta-



© DR

Lydia Kernevez et Bruno Blanchard, respectivement, directrice adjointe et directeur du CFA CFPPA, aux côtés d'Agnès Lenne, la proviseure du lycée.

blissement de Montreuil-Bellay, qui propose aussi des formations en aménagements paysagers et aux services à la personne. *“Nos BTS ont participé aussi à la fête des vendanges le 10 septembre à Saumur. C'est aussi une vitrine pour Edgard-Pisani”.*

Côté personnel, le CFA-CFPPA accueille une nouvelle équipe dirigeante. Bruno Blanchard, succède à Nathalie Bagarie à la

direction, et Lydia Kernevez devient son adjointe en remplacement de Maud Brémaud.

Tout ce beau monde, élèves et enseignants, a été sollicité dès la rentrée pour attaquer les vendanges sur les 14 ha du domaine viticole du lycée, dont un tiers est mené en bio. Nouveauté cette année, le Domaine du Haut-Bellay proposera à la vente, un jus de raisin pétillant, baptisé “Jus de chenin”, et conditionné dans une bouteille de vin à bulle.

P.T.

## Deux dates à retenir

**Le lycée organise le jeudi 9 novembre à 18h30 une conférence sur l'œnotourisme. Ouverte à tous et gratuite, elle sera animée par Karl-Frédéric Reuter de l'agence AOC Conseils. Quelques jours plus tard, ce sera la 29<sup>ème</sup> édition de Viniflore, les 17 et 18 novembre, le grand marché des vins des lycées viticoles de France. La manifestation accueille quelque 800 visiteurs.**